
Pièces 6 Pièces

Superficie 152 m²

Référence 84238683

Prix 1 270 000 €

Meudon
Maison à vendre (92190)
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Barnes  vous  propose  à  meudon,  à  deux  pas  des  commerces  et  transports,  une

maison  contemporaine  esprit  loft  de  152  M²,  avec  un  jardin,  2  terrasses  et  d'un

rooftop de 50 m2 qui bénéficie d'une vue exceptionnelle sur paris et ses environs.

Ce  bien  rare  au  design  épuré  organise  les  espaces  et  les  volumes  de  vie  ;  il  se

compose  d'une  double  réception  avec  un  espace  salon-salle  à  manger,  cuisine

ouverte aménagé/équipé dinatoire, donnant de plain-pied sur une terrasse, puis par

un escalier extérieur à un rooftop de . Bénéficiant d'un très bel ensoleillement, d'un

excellent plan et d'une belle ...

Barnes is listing a contemporary, 152m² (1,636 sq ft) loft-style house with a garden,

2 terraces and a 50m² (538 sq ft) rooftop offering an exceptional view of paris and

its  surroundings,  a  stone's  throw  from  shops  and  transport  services  in  meudon.

The sleek design of  this  rare  property  offers  various living spaces and volumes.  It

comprises  a  double-sized  reception  room  with  a  living-dining  area,  a

fitted/equipped eat-in  open kitchen leading onto a terrace on the same level,  and

an exterior staircase leading to a rooftop terrace. This house benefiting from great

sunlight, an excellent layout ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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